



KATHARINEUM ZU LÜBECK

gegr. 1531

Städtisches Gymnasium für Jungen und Mädchen mit altsprachlichem Zweig

Schulelternbeirat
- Vorstand -

Lübeck kämpft für seine Uni... ... und auch für LOLA, KiMM, LiMa und LiaS !!!

Lübeck, den 13. Juni 2010

Liebe Eltern,

„SaLü“ ist nicht nur ein schweizerischer Gruß, sondern steht auch für die

Schülerakademie der Universität zu Lübeck.

Dort bieten Wissenschaftler/-innen aus verschiedenen Bereichen ganz unterschiedliche Projekte an, um Schülerinnen und Schüler für Wissenschaft und Forschung zu begeistern, moderne Techniken erlebbar zu machen und das Bewusstsein für die alltägliche Präsenz von Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften zu schärfen.

Die Angebote der Schülerakademie werden auch vom Katharineum genutzt. Sie ergänzen und bereichern den Unterricht gerade in den MINT-Fächern (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft, Technik), für die in vielen Schulen eine adäquate Ausstattung fehlt, um durch interessante Experimente die Schülerinnen und Schüler für diese Fächer zu begeistern.

LOLA - (Lübecker Offenes Labor): bietet 20 Lehrplankonforme Experimentalkurse zu Bio und Chemie unter expliziter Einbeziehung der medizinischen Fakultät (Humangenetik, Anatomie, Physiologie, Mikrobiologie u.a.) für die Klassen 8 bis 13

KiMM - (Kids in Media and Motion): bietet Projekte für Klasse 1- 13 mit dem Ziel, zeitgemäße Medienkompetenz in Bildungsprozessen zu verankern

LiMa - (Lübecker Initiative Mathematik): fördert mathematisch interessierte und talentierte Schülerinnen und Schüler von Klasse 3 bis 13

LiaS - (Lübecker Informatik an Schulen): unterstützt Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 13, um das Interesse an Informatik und deren Anwendungsfeldern zu fördern

Hinzu kommen fächerübergreifende Projekte innerhalb der Akademie (z.B. Bio-Mathe).

Auch Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen für Lehrkräfte und Referendare gehören zum Programm der Schülerakademie.

Eine Schwächung oder gar Schließung der Uni Lübeck würde daher die erfolgreiche Kooperation zwischen Schule und Wissenschaft beschädigen oder sogar beenden und die Zukunftschancen unserer Kinder ganz erheblich beeinträchtigen.

Daher sollten auch wir Eltern des Katharineums uns im Interesse unserer Kinder für den Erhalt der Universität Lübeck einsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Döbler-Bonorden

(Vorsitzende des Schulelternbeirats)

Für weitere Informationen: www.luebeck-kaempft.de oder die lokale Presse

Demonstration in Kiel: Mittwoch, 16.6.2010 /15 Uhr (Sonderzug und Busse ab Lübeck)